

Infosheet

aus dem Salzburger EU-Verbindungsbüro Brüssel

ERC-Stipendien für Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler im frühen Karrierestadium

Der Europäische Forschungsrat (ERC) hat heuer wieder 291 Exzellenz-Stipendien für junge Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler in Europa vergeben. Die Gesamtsumme der dafür bewilligten Mittel für die Forschungsförderung beläuft sich heuer auf 429 Mio. EUR, die höchste Projektförderung wurde mit 1,5 Mio. EUR dotiert. Die Forschungsprojekte haben eine Laufzeit von bis zu 5 Jahren.

Die Forschungsprojekte der ERC-Stipendiatinnen und -Stipendiaten reichen von der Geschichte des Erdklimas über die Erforschung tropischer Krankheiten bis hin zur Frage, wie sich im Bereich der internationalen Beziehungen etwa die Diplomatie in unserer multimedialen Welt unter dem Druck der sozialen Medien verändert.

In Österreich werden heuer u.a. Projekte in den Bereichen Molekularmedizin, Krebsforschung, Bürgerbeteiligung sowie Philosophie gefördert.

Der ERC, dessen strategische Ausrichtung vom gemeinsamen Gremium der darin versammelten EU-Forschungsrätinnen und -räte festgelegt wird, wird in seiner Tätigkeit von einer eigenen Exekutivagentur, der [ERCEA](#), unterstützt. Der Europäische Forschungsrat unterstützt die Bestrebungen zur Förderung von Wissenschaft und Forschung in Europa und ergänzt die Fördermaßnahmen der nationalen Forschungsagenturen, darunter die [FFG](#).

Direktlink zur Liste der Stipendienempfängerinnen und -empfänger 2015:

https://erc.europa.eu/sites/default/files/document/file/erc_2015_stg_results_all_domains.pdf

Weiterführende Informationen zum ERC (nur auf Englisch verfügbar):

<https://erc.europa.eu/about-erc/mission>